
社会教育委員会議１１月定例会会議録  

 

平成２６年１１月１８日 

２ ０ １ 会 議 室 

出席者 委員  ８名 

事務局 ３名  

１ 開  会  

【議 長】美術館から木と美術というテーマの展覧会とアートプログラム青梅 

の案内が届いたと思うがぜひ参加してほしい。 

【事務局】この１カ月間で生涯学習推進市民会議や、出張理科教室等の事業を 

実施した。今後の予定としては青島広志講演会、市民合唱団の定期演奏会があ  

るので時間のある方はご参加願いたい。 

 

２ 報告事項  

（１）平成２６年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会

報告書について                    （報告資料１） 

【事務局】添付した内容の報告書を提出したことを説明。 

 

（２）第４５回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会について 

（報告資料２） 

ア 日 時 平成２６年１１月２０日（木） 

イ 場 所 鎌倉芸術館（神奈川県鎌倉市） 

ウ 出席者 宇津木議長、森田副議長、新藤委員  

随行 事務局木下・大島 

【事務局】当日の行程について説明。 

【議 長】内容については次回の定例会で報告する。 

 

（３）平成２７年青梅市成人式における生演奏について 

【事務局】前回の会議の際に出た成人式の際の音楽の生演奏について、数団体

に依頼したが調整がつかず実施出来ないこととなった。今後依頼する場合には、

場所や機材の運搬費用等も考慮して調整しなければならない。 

【議 長】次回に行う場合には運搬費用等を市で負担出来れば可能であるかも

しれない。保育園で行事をやった時に総合高校の吹奏学部に来てもらったこと

がある。いくつか声をかければ実施可能な団体もあるかと思うので今後検討願

いたい。 

 

（４）平成２６年度青梅市芸術文化奨励賞について     （報告資料３） 

【事務局】１１月６日の教育委員会において、文化課から１０月の社会教育委

員定例会で協議した結果を報告した。 



【議長】受賞者が非常に多くなってしまい奨励賞の価値が下がってしまうとの

危惧があり、基準の見直しをした方がよいとの意見があったが、そのあたりは

どうか。 

【事務局】文化課としては、今後ある程度の考え方を示して、選考基準を見直

す方向で動いていくとのことである。今後の流れとしては文化課で案を示して、

社会教育委員会に諮問し答申を教育委員会に報告となる予定である。  

 

（５）東京都市町村社会教育委員連絡協議会交流大会・全体研修会について 

（報告資料４） 

ア 日 時 平成２６年１１月２９日（土）午後１時～５時  

イ 場 所 秋川キララホールおよびあきる野ルピア  

  ウ 内 容 式典・各ブロック研修会実施報告・基調講演・グループ討議  

  エ 出席者 宇津木議長、小林委員、小花委員、新藤委員  

随行 事務局木下  

【事務局】当日の内容、行程について事務局で説明。  

【議 長】内容については次回の定例会で報告したい。  

 

（６）青梅市社会教育委員会議１０月定例会会議録について （報告資料５）  

【事務局】内容について修正等あれば今月中に連絡してほしい。  

 

（７）その他  

【議 長】成人式の内容は例年どおりなのか。  

【事務局】楽器演奏については数団体に依頼したが日程等の調整がつかず、内  

容は例年どおりとなる予定である。  

【議 長】議会で内容を検討したほうがよいと意見もあったようであるが。  

【事務局】先月の定例会で協議した際に、従来の式典がシンプルでいいとのご  

意見をいただき、従来どおりとした。  

【委 員】配布物は例年どおりか。  

【事務局】そのように考えている。  

 

３ 協議事項  

（１）１２月定例会について  

【事務局】１２月の定例会については、協議事項等がなければ例年休会してい

るが休会でよろしいか協議願いたい。 

【議 長】例年１２月は休会しているが、休会でよいか。 

【委 員】了承。 

【議 長】次回皆さんと会うのは成人式となる。 

【事務局】成人式の案内については１２月中旬に送付する。 

 

（２）その他  



 

４ その他 

（１）青島広志講演会について 

ア 日 時 平成２６年１２月３日（水）午後７時～ 

イ 場 所 青梅市民会館ホール 

ウ 出席者 森田副議長、新藤委員、小花委員 

【事務局】前回の定例会でも御案内したが、出席可能な方は申し出てほしい。 

【事務局】学校と一般を合わせて７００人を超える申込みがあった。 

 

（２）その他 

【事務局】年明けにスポーツ講演会を実施する予定であるが、講師が決まって  

いないのでいい方がいたら教えてほしい。  

【委 員】以前、相撲の白鵬の後援会の会長に依頼し了承を得たが、優勝した

ため日程的にダメになってしまった。  

【委 員】テレビに出ているなど、人を呼べる方がよいので難しい。  

【事務局】いい情報があれば教えてほしい。  

 

 

次回定例会 平成２７年１月２０日（火）  


